

12 janvier 1933.

Monsieur Georges Braque, peintre,

Cher Monsieur,

Lors de notre entretien à Dieppe, où vous aviez la bonté de me recevoir en compagnie de Monsieur Hugin, peintre, ~~à~~ Zurich, vous disiez que peut-être vous exposeriez un certain nombre de vos œuvres à Bâle dans la première moitié de cette année, et nous ~~réserveriez~~ ^{aur} d'autres pour une exposition particulière à Zurich vers la fin de l'année.

On nous dit que le Musée de Bâle prépare une exposition Braque pour le mois d'avril. Pouvons nous vous demander de vouloir bien nous faire savoir quel mois vous désirez que nous réservions pour votre exposition de Zurich? Notre comité se réunira d'ici en quelques semaines pour arrêter le programme de la seconde moitié de l'année, et nous vous serions très reconnaissants si vous vouliez bien nous permettre de tenir égard à vos vœux.

En vous remerciant d'avance d'une aimable réponse, nous vous prions, cher Monsieur, d'agréer l'expression de nos sentiments les plus distingués.

KUNSTHAUS ZUERICH
Le Directeur: